

Empat Mahasiswa Double Degree PSMIL Unpad Lulus Studi di Mie University Jepang - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 5/04/2016] Empat mahasiswa Program Studi Magister Ilmu Lingkungan (PSMIL) Sekolah Pascasarjana Universitas Padjadjaran telah menyelesaikan studinya di Mie University, Jepang, dalam program *double degree* antara PSMIL Unpad dengan Graduate School and Faculty of Bioresources Mie University. Mereka adalah Gunawan Muhammad, Septaris Bernadetta Parhusip, Adella Anfidina Putri, dan Indra Fardhani.



Empat mahasiswa double degree Unpad – Mie University Jepang usai mengikuti Graduation Ceremony, 25 Maret 2016 lalu *

Setelah 12 bulan menjalankan studi di sana, mereka dinyatakan lulus dan mengikuti *Graduation Ceremony* di Mie University pada 25 Maret 2016 lalu. Acara ini juga turut dihadiri oleh Direktur Sekolah Pascasarjana (SPs) Unpad, Prof. Dr. Ir. Hendarmawan, M.Sc. Setelah lulus dari Mie University, keempat mahasiswa tersebut masih harus mengikuti sidang di PSMIL Unpad untuk mendapatkan gelar M.I.L dari Unpad.

“Kesempatan belajar di Jepang memberikan banyak pelajaran hidup sehingga merupakan pengalaman yang luar biasa karena tidak hanya mempelajari ilmu lingkungan dari berbagai perspektif saja, tetapi juga belajar untuk bekerjasama dengan komunitas internasional,” ujar Adella.

Sementara Dekan SPs Unpad, Prof. Hendarmawan mengatakan Unpad ingin mengembangkan kegiatan lain selain program double degree, yakni dalam bentuk penelitian, student exchange dan kegiatan lainnya. Keinginan Dekan SPs Unpad ini sejalan dengan rencana pelaksanaan *students exchange* yang telah disiapkan oleh pihak Mie University dengan Unpad sejak tahun 2014. Sebanyak 10 orang mahasiswa Undergraduate Faculty of Bioresources Mie University Jepang akan menjalani perkuliahan di Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Unpad pada program Summer Seminar pada bulan Agustus 2016 mendatang.



Saat ini sebanyak 12 orang yang merupakan alumni Unpad, baik alumni PSMIL atau jurusan lain di Unpad, bersekolah di Mie University. Sebagian besar dari mereka melanjutkan studi pada program Ph.D. Adapun yang menjadi grantor dari studi mereka adalah Monbukagakusho/MEXT Pemerintah Jepang dan Beasiswa Unggulan BPKLN Kemendikbud. Salah satu alumni program *double degree* ada yang memilih bekerja di sektor pariwisata di Jepang dengan mengusung ekoturisme.

Terlepas dari kesibukan dalam menjalankan studi dan penelitian di Mie University, para alumni dan mahasiswa Unpad tersebut juga menunjukkan prestasi yang membanggakan. Selain aktif mengikuti konferensi baik pada konferensi di dalam negara Jepang maupun di luar Jepang, beberapa mahasiswa telah menerbitkan jurnal berskala internasional. Sri Een Hartatik alumni *double degree* yang sedang melanjutkan studi doktoralnya di Mie University mendapatkan prestasi sebagai *best poster* pada *The 127th Annual Meeting of Japanese Forest Society* di Jepang. Demikian pula dengan alumni *double degree* Batch I, Fitrie M. Pratiwy, yang meraih *best oral presentation* pada *Aquaculture Europe 2015: International Conference and Exposition* di Rotterdam Belanda.*

Rilis oleh: PSMIL Unpad / art